

Les aménagements

Il existe autour de la Réserve naturelle plusieurs aménagements : points d'information, observatoires...

Mise à jour le 25 juillet
2022

Quelques équipements pour mieux découvrir les richesses de la baie

L'observatoire ornitho

A Fronteven (près de la plage de l'Hôtellerie, à Hillion), un observatoire ornithologique permettant l'observation de la diversité de l'avifaune en baie de Saint-Brieuc.



Comprendre les prés-salés

Avec un point de vue sur les prés-salés, deux panneaux d'information, l'un expliquant le phénomène des marées qui caractérisent la baie de Saint-Brieuc, l'autre présentant les richesses floristiques et faunistiques des prés-salés sont installés à la "ville aux oies" à Langueux, près du site de boutdeville.



Observatoire dans les dunes

Au sein des dunes de Bon-Abri un observatoire situé en bordure d'un étang permet d'observer foulques, poules d'eau, canards, grèbes...



Lire les paysages

Avec une amplitude de marée de 7 km, les paysages de la baie changent au cours de la journée. 3 sites (pointe de Guette à Hillion, Chapelle Saint-Maurice et plage de Béliard à Morieux) permettent de mieux comprendre la baie.



Pointe des Guettes



Chapelle Saint-Maurice



plage de Béliard

Points de vue

À proximité de l'observatoire de Fronteven, un point d'observation a été aménagé offrant un point de vue sur les prés-salés et sur l'estran.



 Où les trouver...

